GRUPO CE PARLAMENTARIO

Grupo
Parlamentario
Socialista
de Cortes
Generales

Grupo Socialista

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid Dª MARGARITA PÉREZ HERRAIZ, Diputada por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Los Gobiernos español y francés convocaron concursos públicos para ver qué empresas logísticas están interesadas en explotar las llamadas autopistas ferroviarias para transportar camiones o sus remolques en trenes especializados en este tráfico.

Estas autopistas ferroviarias seguirán el itinerario de los dos grandes corredores transeuropeos que cruzan la Península Ibérica: el Mediterráneo y el Atlántico.

El Corredor Atlántico tiene un ramal hacia Galicia.

.- ¿Incluirá el Gobierno el ramal a Galicia del Corredor Atlántico de Ferrocarril para las autopistas ferroviarias?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de abril de 2018

LA DIPUTADA

MARGARITA PÉREZ HERRAIZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 57/FO/151/mgl